

Informations sur la saison 2017

Tout d'abord, nous souhaitons à tous les lecteurs et lectrices beaucoup de succès dans l'entame de cette nouvelle année.

Le tournoi d'ouverture de Lucerne signifie aussi le début de la nouvelle saison 2017 pour la STF. C'est avec plaisir que nous vous informons sur quelques points importants :

Balles Garlando

De nouvelles balles sont arrivées pour le tournoi de Lucerne. Celles-ci devront être évaluées pour le tournoi dans un esprit de sportivité et de fair-play avant d'être jouées à Lucerne. Aucun(e) joueur ou joueuse n'entrera en contact avec les nouvelles balles STF.

Acquisition des balles Garlando pour les membres STF

Chaque membre (club) de la STF pourra nommer une personne sous sport@stf-tischfussball.ch, qui pourra recevoir de nouvelles balles Garlando APRES le tournoi du 08 Janvier à Lucerne. Malheureusement, aucune balle supplémentaire ne pourra être distribuée car un nombre limité de balles ont été mises à disposition. Nous pensons qu'un minimum de 2 balles par club pourra être mis à disposition. De ce fait, cher club, nous vous prions d'annoncer une personne qui pourra venir chercher les balles dimanche soir auprès de la direction du tournoi à Lucerne. Si vous n'avez pas la possibilité de venir chercher ces balles dimanche soir, merci de tout de même vous annoncer afin que nous puissions trouver ensemble une solution.

Calendrier des tournois

En arrière-plan, la STF travaille sur un Software qui une fois à disposition, permettra d'automatiser les interfaces, jusqu'ici manuelles. Par exemple, les bases de données des joueurs / joueuses ainsi que les annonces des résultats pourront à l'avenir être gérées par ce biais. Les délégués de club seront informés sur ce sujet à l'occasion de l'assemblée extraordinaire des délégués. Malheureusement, la mise en service finale est retardée de quelques jours, pour cette raison, il n'est actuellement pas encore possible d'intégrer les prochains tournois 2017.

Nous nous mettons la pression pour terminer cette mise en service. Nous vous contacterons dans les plus brefs délais lorsque les Login des clubs seront disponibles. D'ici là, nous continuerons d'intégrer dans le calendrier les tournois STS. (Séries 1000) Nous vous prions de nous excuser pour le retard supplémentaire engendré pour ce sujet.

La saison 2017 démarre par ce grand tournoi de Lucerne en Suisse centrale, nous souhaitons à tous les participants ainsi qu'aux organisateurs un week-end pleins de succès et réussi, ainsi que beaucoup de formidables rencontres autour des tables.

Pour des informations complémentaires ou éclaircissements, vous annoncer par email à Adrian Schuler.

Cordiales salutations